

Erholung für Mensch und Haus: Renovieren und Relaxen

Endlich Urlaub: Das kann in diesem Jahr doppelt entspannend sein. Denn immer mehr Menschen lassen ihre vier Wände während ihrer Ferien-Abwesenheit frisch gestalten – von einem Malerfachbetrieb, der zuverlässigen Urlaubs-Service anbietet.

Es sich selbst schön machen und dabei die vier Wände schön machen lassen – kann man diese beiden Fliegen mit einer Klappe schlagen? Genau deshalb gibt es das Angebot von Maler Rothe. Der Fachbetrieb führt alle Malerarbeiten für seine Kunden auch dann aus, wenn sie in der Sommerfrische sind.



Vorher wird alles genau abgesprochen und die Bauherren können sich zu 100 % Prozent auf saubere, pflichtbewusste Arbeit verlassen – bis hin zum Blumengiessen, wenn gewünscht. So gut der Urlaub daheim direkt weiter – in rundum stressfrei erholten vier Wänden.



Maler Rothe